



Ich wünschte, du wärest auch taub!!!

Filmabend vom 15. April 2010 der Frauengemeinschaft Weggis

Dieser Satz im Zorn dahingesagt ist nur einer der vielen Pfeile, die auf Lara, ausgestossen von ihrem gehörlosen Vater, niederprasseln. Viel Gefühl, Wut und Liebe hielt die Zuschauer in Atem. Das Ganze war eingebettet in wunderschöne Musik. Am vergangenen Donnerstag zeigte die Frauengemeinschaft Weggis im Pfarreizentrum den vielfach prämierten Spielfilm: Jenseits der Stille. Ungefähr 30 Zuschauer waren gekommen und verbrachten mit uns einen schönen Abend. Der Film bot einiges an Gesprächsstoff und so blieben fast alle zum anschliessenden gemütlichen Beisammensein. Wieder hatten die Vorstandsfrauen Kuchen gebacken und eine reichhaltige Getränkeauswahl stand ebenfalls bereit.

Der Vorstand der Frauengemeinschaft Weggis bedankt sich sehr herzlich fürs Kommen und Miterleben. Zum dritten Mal haben wir nun einen Filmabend in unserem Dorf durchgeführt und freuen uns über die recht grosse Resonanz. Neben dem alljährlichen gemeinsamen Theaterbesuch hat sich auch der Filmabend zu einem festen Jahresprogramm punkt entwickelt, was uns sehr freut und uns in unserer Arbeit bestärkt. Schon wieder strecken wir die Fühler aus nach interessanten, bewegenden Filmen, über die es sich lohnt nachzudenken und freuen uns schon heute darauf, den ausgewählten Film unseren Mitgliedern und Gästen zu zeigen - ganz nach unserem Motto: Kontakt knüpfen – Kontakt pflegen.